



Ilona und Erhard Mahner übergeben die Spendenbox an Melanie Müller (Bärenherz)

06.06.2025 00:00 CEST

Ilona und Erhard Mahner feiern goldene Hochzeit und spenden für Bärenherz

Wir gratulieren Ilona und Erhard Mahner ganz herzlich zur goldenen Hochzeit und sind sehr dankbar, dass sie diese zum Anlass genommen haben, Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz zu sammeln.

Am 02. Juni kam das Ehepaar Mahner zu uns ins Bärenherz zur Spendenübergabe. Durch die großzügigen Spenden der Festgesellschaft kamen insgesamt 1.600 Euro zusammen.

Wir bedanken uns bei Ilona und Erhard Mahner und allen Gästen der Feier für die großartige Unterstützung für Bärenherz. Durch Spenden wie diese können schwerstkranke Kinder und ihre Familien umfangreich und professionell begleitet werden.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314